

## 町村合併功勞として 総務大臣・県知事

### 感謝状の伝達

このほど、市町村合併実現に献身的にご尽力された功績により、感謝状の伝達式が仁多庁舎で行われました。

感謝状を受けられた方は次の方々です。

#### 【総務大臣感謝状】

○旧仁多町長 岩田 一郎

○旧横田町長 渡部 宏吉

○旧仁多町議会議長

千原 祥道

○旧横田町議会議長

堀江 健治

#### 【島根県知事感謝状】

○旧仁多町長 岩田 一郎

○旧横田町長 渡部 宏吉

## 島根リハビリ学院の井ノ本さん 国際雪合戦で銅メダルを獲得

北海道の壮瞥町で開催された第19回昭和新山国際雪合戦(名誉実行委員長 橋本聖子)において、島根リハビリ学院の井ノ本千沙さんが所属するチーム「美異茄子<sup>ミイナス</sup>」が見事銅メダルを獲得しました。

現在、雪合戦は幅広い世代で楽しめるスポーツとして世界的に人気があり、この大会にも予選を勝ち抜いた27チームが参加しました。

井ノ本さんは、広島県の出身で幼い頃から雪合戦に興味を持ち、自身も国際審判の資格を持っています。

今回の銅メダルの獲得について井ノ本さんからは「雪合戦はチームワーク、フットワーク、ヘッドワークが大事。銅メダルは本当にうれしいです。これからも努力し、次は違う色のメダルを目指したい」と喜びの言葉がありました。



## 奥出雲病院で

### 横田高生が医療見学体験会

町立奥出雲病院が、三月二十七日に地元の横田高校生の希望者を病院に招き、見学・体験学習会を開催しました。

この学習会は、医療職の将来的確保、地域に開かれた病院、高校生の職業教育支援を目的に平成十六年度から毎年春休み、夏休みを利用して開催しており、今回で六回目を迎えました。

今回は一、二年生二十二人が参加し、看護師、助産師、介護福祉士を希望した生徒は午前から病院のユニフォームに着替えて、車椅子の介助や赤ちゃんの抱っこを体験、また、新生児沐浴、口腔ケアなどを見学しました。

午後から参加した生徒

は、薬剤師、理学療法士、作業療法士、歯科衛生士、栄養士、臨床検査技師、ソーシャルワーカー、医療事務など、希望した職種に分かれ、それぞれ担当者から説明を受けました。

看護師体験をした生徒の中



▲ 実際の医療現場で説明を受ける高校生

には、「命の重さ、大切さを強く感じ感動した。命の大切さを訴え、伝えていく職に就きたい」など看護師への道を改めて決意したようです。

なおこの春、卒業した生徒のうち四十二人が医師、看護師など医療系の学校に進学

し、全員がこの学習会に参加しており、着実に成果となつて現れています。

体験した生徒たちが将来地元に戻り、地域医療の場で活躍してくれることを願います。